

# 令和6年8月度 運営委員会議事録(令和6年8月4日)

みずき野町内会  
会長 山下 勝博

## 1、山下会長

- 夏祭りご協力の御礼と熱中症搬送者—猛暑の中開催でしたが、ご協力有難うございました。熱中症で2名救急搬送あり。内1名は当日回復連絡あるも残り1名の状態情報入手できず継続中。
- 本年度の敬老記念品お渡しの件で協力依頼(全班長)—75歳以上対象者約1100人。全員への配布を目指す為、全班長・町内会役員・民生委員・社協の皆様の協力得て実施して行きたい。
- 町内の信号機設置の件—〇みずき野交差点の右折信号機・ドラックアオキに手信号機を取手警察へ嘆願するも交通量基準未達、信号機距離基準未達など難色。松丸市長も同席し新設依頼を継続中。
- 郷州里山の会]まち協活動(植樹計画)—[あんず公園]に[あんず花]なく今後植樹検討中(市協力有り)
- 黒内小→郷州小通学の計画—黒内小校舍満杯状態、通学バス配置による転校希望者を募集中。
- 郷州公民館工事の件—公民館工事は最終段階。10/1から利用開始予定。それに伴い9/23午後に住民の皆様へ館内を一般公開するとの連絡が市からあり。  
※[夕涼みの会]の開催8/17—内容は副会長より説明します。

## 2、泉副会長(総務福祉部担当)

- 夏祭り開催状況について(当日も猛暑日)—猛暑で来店を心配していたが、大変盛況に終了しました。
- 夏祭り参加演舞・出店状況—演舞8チーム、出店12チームが参加無事終了、売上も上々でした。
- 8月の[夕涼みの会]開催日8/17(土)午後3時~7時30分(大人向け親睦会、こども食事等なし)  
※フラ演舞2チーム、ピヤガーデン形式で開催予定、おつまみ弁当先着70食500円で販売予定。

## 3、瀬口副会長(防犯担当)

- 7月徒歩パトロール及び軽トラパトロール—7/20夏祭り実施で28名参加。猛暑で1名熱中症。神輿誘導応援に8名協力あり。8月以降は天候指数を考慮しパトロール有無を検討します。

## 4、小林副会長(環境部担当)

- 夏祭り関連—こどもプール猛暑で30分早く開始。大変盛況で監視・整理が大変でした。
- 9月環境美化の日について—9/1日実施予定。年々参加者が減少傾向につき参加協力依頼します。

## 5、勝部副会長(防災担当)

- 夏祭り関連—消防署の協力の下、煙体験・水消火器訓練の体験実施。当日猛暑で市内20件の救急車出動要請があったとの説明あり。内2件は当お祭りで消防隊は大変多忙でした。

## 6、早稲田顧問(イベント委員長・防犯支援)

- 夏祭り開催状況について—熱中症者も有りましたが他は事故・怪我なく盛況に終了しました。
- 8月の[夕涼みの会]開催—8/17集会所前でのフラ演舞、ピヤガーデンを予定しています。

## 7、宮永監事・大島監事

- 監事特に発言なし。※松本顧問—夏祭りでスイカ14個自家栽培分を提供あり盛況でした。

### 【各部の報告】

○総務福祉部(澤田部長・吉田副部長・大村副部長) ○澤田部長(みずき会会長) ▲山下会長

○夏祭りの、こどもひろば経費説明は理解したが、全体経費支払に対する質問あり

▲今回金券交換は75万前後と予想。他経費は、こどもひろば含め50万程度で計125万予想。

※過去経費200万(テント設営130万電気設備35万警備35万)と金券100万で計300万

○まちづくり協議会予算で、[みずき野ひろば]屋根改修工事代金1945千円支払、まだ67万の未払いあるようだが経緯説明しろ。修理した場所も良く理解できない。どうせ協議会予算支出など、市とどんぶり勘定で実施しているだろうとの発言。また、プール存続を協力しないのに、あんな[みずき野ひろば店舗]など住民に取って必要なのが大変疑問視するとの意見

▲経緯説明—銀行跡地建物の有効活用として、市から無償での貸出打診があった。当協議会として地域創成の活性化として、ミニ店舗利用の希望を伝える。建物現状での貸出するが、修理費は補助できない。まちづくり協議会予算で建物内、壁ペンキ塗りなど最低予算でボランティアの皆様の協力を得て店舗修繕、清掃実施店舗利用できる状態にした。みずき野朝市にきている[もりあく伊東社長]に建物維持費負担を条件に出店を打診し開店に至る。店舗開店に多くの皆様から感謝あり。建物古く店舗屋根から雨漏れ発生。プラチナコーティングで屋根修理見積を取るも1945千円と高額で市へ相談、補助金は無理であるがまちづくり予算での分割返済の承諾を取る。工事代金は

町内会予算仮払金で1945千円をプラチナコーティングへ一括支払。(町内会令和3年度予算計上)その後、まちづくり協議会予算から合計127万(令和3年度80万、令和4年28万、令和5年度19万)を町内会へ返済。現在、町内会へ返済未済が67万あり。

※店舗有効利用に市も協力的で、店舗横の[芝生ひろば]改修工事代金は全額補助金支援あり。エクセル跡地に過去スーパー店舗開設何度かあったが、住民利用なければ結果として撤退する。[みずき野ひろば店舗]も開店4年になり改善する点は多々あるが皆様へ利用してほしい。

●あんな店舗必要ないと、関心もなく利用しない人に単純に言われると大変残念です。

○フィットネス跡地の利用はどうなっているか質問あり。

▲現在、跡地の利用について8月中に具体的な打合せを予定している。

具体的の方針が出てきたら運営委員会で随時報告をします。

○環境部(境部長・鈴木副部長・塩谷副部長・石崎副部長)

- ・9/1の環境美化の日について一午前9時から30分程度に活動繰り上げる。最終確認の為、役員は午前10時迄待機するとします。

○防犯部(長谷川部長・小林副部長・木村副部長・小河原副部長)

- ・7/20の夏祭り開催時の防犯パトロールは猛暑で大変でした。部員の熱中症発生は残念でした。

○防災部(高木部長・上野副部長・稲森副部長)

- ・夏祭りで消防署の協力を得て、煙体験・水消火器訓練を実施しました。※参加者は煙体験20名、水消火器訓練95名の参加者があり。

※運営委員会予定—9月1日(日)午後2時30分より運営委員会